

# Detectan alza del Covid tras monitoreo de aguas residuales

En mayor medida en las comunas de Concepción, Lebu y Los Ángeles.

**S**i bien la emergencia sanitaria de la pandemia del Covid-19 está superada gracias al programa de vacunación, recientemente se detectó un alza en la circulación del virus en la región del Biobío.

Según un análisis realizado por el centro de estudios Centinela de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), se detectó un alza del virus tras el monitoreo de las aguas residuales.

Según el análisis realizado por el centro de la casa de estudios, este incremento se evidencia especialmente en las capitales provinciales, es decir, Concepción, Lebu y Los Ángeles.

Lo que llama la atención es que desde el mes de marzo que no se registraba un aumento signifi-



El análisis fue realizado por el centro de estudios Centinela de la UCSC.

cativo, como si ha ocurrido durante las últimas semanas.

Según Matías Heep, docente investigador y director del centro Centinela, el alza se ha evidenciado en todas las comunas de la región del Biobío.

Por su parte, Andrea Gu-

tiérrez, Encargada Regional Unidad de Epidemiología de la Seremi de Salud Biobío, señaló que el Covid y la influenza han sido los virus con mayor presencia en las últimas semanas.

“Se evidencia un aumento de Covid e Influenza B, asociado a otros agentes co-

mo estreptococo pyogenes y mycoplasma pneumoniae. Respecto a las consultas de urgencia respiratorias estas acumulan 591.446 consultas, número inferior de 3% respecto a lo registrado el año pasado”, indicó a Radio Bío Bío.